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Sachstandsbericht 

Gemeinsamer Dringlichkeitsantrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, der Fraktion Die 
Linke, Herrn Pehoviak (Klima Freunde), Herr Schwanitz (Die Partei) und Herrn Scholz (GUT), 
betr,: Keine Bepflasterung der neuen Baumscheiben an der Vogelsanger Straße 

Beschluss 
Die Bezirksvertretung Ehrenfeld fordert die Verwaltung dazu auf, auf die Geopor-Bepflasterung der 
Baumscheiben der neugepflanzten Bäume auf der Vogelsanger Straße zu verzichten. Stattdessen 
sollen diese frei gelassen werden, um eine lebendige Bepflanzung der Baumscheiben zu ermögli-
chen. 
 
Status    in Bearbeitung 
 
    erledigt 
 
 
Aktueller Bearbeitungsstand: 

Nach dem Beschluss vom 07.12.2020 gab es im Frühjahr 2021 einen gemeinsamen Ortstermin mit 
Vertreter*innen der Verwaltung, der Interessengemeinschaft und der BV 4. Die ursprünglich geplante 
Ausführung mit Naturstein und der gleichzeitige Einbau von Baumschutzbügeln ermöglicht auch ca. 
300 m Abstellfläche für Fahrräder. Diese wichtigen Flächen für Radfahrende sind bei der Entschei-
dung ebenso in Betracht zu ziehen wie die Situation, dass erfahrungsgemäß eine dauerhaft umfang-
reiche und kontinuierliche Pflege durch Bürger*innen nicht gewährleistet werden kann.  
 
Die BV 4 hat auf der Grundlage dieser gemeinsamen Besprechung in der Sitzung am 31.05.2021 
einen geänderten Beschluss gefasst. Hierbei sollte es einen Kompromiss für nunmehr 20 offene 
Baumscheiben (ca. 1/4 der gesamten Baumscheiben) geben. Nach intensiver Suche, u. a. mit Hilfe 
der Interessengemeinschaft, haben sich insgesamt 27 Baumpaten für die Vogelsanger Str. gefunden. 
Die Stadtverwaltung hat letztendlich keine Absagen an Paten erteilt und die Anzahl von 27 Baum-
scheiben zur freien Gestaltung für die Bürger*innen offen gelassen. Darüber hinaus durften sich alle 
27 Paten Ihre Baumscheibe zum Pflegen aussuchen. Durch den Einbau der Kombinationsanlage an 
den restlichen Baumscheiben konnte zudem noch ein Teil der dringend benötigten Fahrradabstell-
plätze erhalten werden. 
 

Nächste Schritte: 

keine 

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:  

-- 
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